

Telegraphische Nachrichten.

Topper, 21. Juni. Die Begräbnisfeier des verewigten Feldmarschalls v. Manteuffel hat hier...

Ich Herr Stöder, von Soppebriger nicht weiter eigen...

Am 19. d. fand in Berlin eine General-Versammlung der Norddeutschen Eisen- und Stahl-Verwerkselien...

Salle, den 22. Juni.

Mit dem 7 Uhr 19 Min. vorn von Leipzig hier angekommen...

Der Halleische Kolonialverein, der als Zweigverein des Deutschen Schulvereins die Pflege der deutschen Schule...

Ich so das Schreiben des Herrn Pastor Dr. Borchard dem Gemeinde-Rathen...

Wir fühlen sich lange das Bedürfnis einer deutschen Schule; denn unsere Kinder gehen in die hiesigen Schulen...

Deutsches Reich.

Paris, 21. Juni. In Rennes ist Baron Konrath, mit 577 Stimmen gegen den Republikaner Courtois, welcher 534 Stimmen erhielt, zum Senator gewählt worden.

Wien, 21. Juni. Im Laufe des heutigen Tages empfing der Kaiser zum Verträge den Honorar-Rath...

Am 19. d. fand in Berlin eine General-Versammlung der Norddeutschen Eisen- und Stahl-Verwerkselien...

Der Garnison-Quartiermeister Schneider hier wurde die Erlaubnis...

Die Besichtigung auf unsere vorerwähnte Platz wird uns noch mitgeteilt...

Die Besichtigung unterhalb der Brückengasse vereinigt sich...

In dem benachbarten Ostbau fand gestern im Parke des Grafen v. Hohenhausen das alljährlich wiederkehrende Volks-Fest...

Der Sonnabend war reich an künstlerischen Ereignissen in unserer Stadt...

Die Halleische Kolonialverein, der als Zweigverein des Deutschen Schulvereins...

Ich so das Schreiben des Herrn Pastor Dr. Borchard dem Gemeinde-Rathen...

Wir fühlen sich lange das Bedürfnis einer deutschen Schule; denn unsere Kinder gehen in die hiesigen Schulen...

Am 19. d. fand in Berlin eine General-Versammlung der Norddeutschen Eisen- und Stahl-Verwerkselien...

Die Besichtigung auf unsere vorerwähnte Platz wird uns noch mitgeteilt...

Die Besichtigung unterhalb der Brückengasse vereinigt sich...

In dem benachbarten Ostbau fand gestern im Parke des Grafen v. Hohenhausen...

Der Sonnabend war reich an künstlerischen Ereignissen in unserer Stadt...

Die Halleische Kolonialverein, der als Zweigverein des Deutschen Schulvereins...

Ich so das Schreiben des Herrn Pastor Dr. Borchard dem Gemeinde-Rathen...





